

☆ 着岛肿 だより

第50号(令和6年3月1日)

岩脇小学校学校だより

6年生を送る会~感謝の気持ちを届けよう~

2月28日(水)、6年生を送る会を実施しました。コ ロナ禍ではオンラインや一部対面のハイブリットで 実施してきましたが、今回は4年ぶりに体育館に全校 児童が参集しての完全対面形式で行いました。

「もうじゅう狩りに行こう」「O×クイズ」を全校 児童で楽しんだあと、1年生から6年生一人一人にメ ダルをかけてもらいました。少し照れくさそうな6年 生の表情が印象的でした。また、各学年からは思い



出や感謝の気持ちを表したメッセージカードを贈りました。そして、6年生からは、 代表のお礼の言葉の後、手縫いのぞうきんをいただきました。このぞうきんは各学年 や学校全体で有効に活用させてもらいます。

一般的な6年生を送る会はここまでですが、今年は少し違いました。6年生が「みん なで楽しもう!」と「ジャンボリーミッキー」のダンスを披露し、下学年の子どもた ちも一緒に踊りました。最後まで「みんなのために」「みんなが楽しめるように」と企 画を考え、実践してくれたことに感謝です。

また、この会の企画・準備・進行は5年生です。ずいぶん前から計画を立て、役割 分担・準備をすすめ、進行の練習も繰り返し行ってきました。そのおかげでとてもス ムーズに会は進み、みんなが楽しめる素敵な会になったと思います。何よりも、5年 生の子どもたちの一生懸命さ・誠実さが伝わってきたことがうれしかったです。きっ と、これから学校のリーダーとしての役割を立派に務めてくれることでしょう。

いよいよ、3月に入りました。一人一人の子どもたちが卒業・進級に向けて、全力 で取り組んでいけるよう支援していきたいです。



○県最優秀賞 2年 東根 未和 『書感想画コンクール

〇県優良賞 5年 山本 果凜

〇支 部 入 選 和田 夢加、森田 亜優、伊藤 実生、湯浅 奏多 1年

2年 和田 愛加、筒井 紅羽、山口 真那実

蓑田 佳奈、本郷 健太、松島 諒、福池 未海、濱 彩椛 3年

4年 厚田 朋哉、藤原 新、幸坂 すず

5年 久次米 悠愛、田村 悠馬、浜中 寧々、松本 昂大

6年 貴田 陵太、下村 天真、湯浅 愛菜